



Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles

MAS COLLECTION®
 THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Discover the Collection on www.mas-collection.com



Villa N°57 Les Baux-de-Provence

CAPACITÉ : 8 personnes

Nichée au cœur des Alpilles, dans le cadre majestueux des Baux-de-Provence, cette ancienne bergerie troglodyte a été métamorphosée en une villa d'exception. Sculptée dans la roche et sublimée par une rénovation élégante, elle incarne un subtil équilibre entre authenticité provençale et luxe contemporain. Un lieu rare et confidentiel, à l'atmosphère minérale et chaleureuse, idéal pour une escapade hors du temps.

SES ATOUTS :

- Une villa troglodyte unique, creusée dans la pierre
- Une rénovation haut de gamme alliant matériaux bruts et finitions élégantes
- Une terrasse suspendue avec vue imprenable sur les Alpilles et les toits des Baux

REZ-DE-CHAUSSÉE :

Dès l'entrée, on pénètre dans une vaste pièce à vivre aux volumes impressionnants, où la roche apparente s'invite majestueusement dans le salon, véritable chef-d'œuvre naturel. Cet espace spectaculaire mêle minéralité et confort, créant une atmosphère à la fois brute et sophistiquée.

La cuisine, parfaitement équipée, a été pensée pour accueillir des repas conviviaux et raffinés. Sur ce même niveau, un espace bien-être d'exception vous attend : piscine intérieure chauffée, sauna et coin détente, pour des instants de pur lâcher-prise.

DANS LES ÉTAGES :

À chaque niveau, une suite au caractère unique célèbre l'art de vivre, avec des matériaux choisis et un mobilier haut de gamme. Le dernier étage révèle enfin une spectaculaire master avec sa terrasse, véritable écrin minéral, où la roche affleure avec élégance à quelques pas d'une baignoire sur pied, pour une expérience sensorielle hors du temps.

LE JARDIN :

À l'extérieur, le jardin s'ouvre sur un décor spectaculaire, dominé par une piscine nichée au pied de la roche, où l'eau claire reflète les reliefs des Alpilles. La vue est imprenable, offrant un panorama à couper le souffle sur la nature environnante. Une grande table de jardin invite aux repas en plein air, tandis que différents espaces, ombragés ou baignés de soleil, ont été aménagés pour se détendre. Un lieu paisible et inspirant, pensé pour savourer chaque moment.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 8

A Nestled in the heart of the Alpilles, in the majestic setting of Les Baux-de-Provence, this former troglodyte sheepfold has been transformed into an exceptional villa. Carved into the rock and enhanced by refined renovation, it strikes a delicate balance between Provençal authenticity and contemporary luxury. A rare and discreet retreat, offering a mineral yet warm atmosphere—ideal for a timeless escape.

HIGHLIGHTS:

- A unique troglodyte villa carved into the stone
- High-end renovation blending raw materials and refined finishes
- A suspended terrace with breathtaking views over the Alpilles and the rooftops of Les Baux.

GROUND FLOOR:

From the moment you step inside, you are greeted by a vast living space with impressive volumes, where the exposed rock makes a striking entrance into the lounge—an awe-inspiring natural centerpiece. This spectacular room blends raw textures with modern comfort, creating an atmosphere that is both rugged and refined.

The kitchen, fully equipped, has been designed to host convivial and refined meals. On the same level, an exceptional wellness area awaits you: a heated indoor pool, sauna, and relaxation corner, offering moments of pure relaxation.

UPSTAIRS:

On each floor, a suite with a unique character celebrates the art of living, featuring carefully selected materials and high-end furnishings. The top floor reveals a spectacular master suite with its own terrace—a true mineral sanctuary where the natural rock emerges gracefully just steps away from a freestanding bathtub, promising a timeless sensory experience.

THE GARDEN:

Outside, the garden unfolds into a breathtaking setting dominated by a pool nestled at the foot of the rock, where the clear water reflects the contours of the Alpilles. The view is stunning, offering a panoramic spectacle of the surrounding natural landscape. A large garden table invites outdoor dining, while various shaded and sun-drenched areas have been thoughtfully arranged for relaxation. A peaceful and inspiring place, designed to savor every moment.